



*Nous avons vu se lever Son
étoile, et nous sommes venus
Lui rendre hommage.
(Matthieu 2:2)*

En cette période de Noël, prenons le temps de contempler la paix et l'unité de la crèche qui nous invite à accueillir chaque personne avec un cœur ouvert.

Que ces moments d'intériorité nous inspirent à devenir des artisans de paix dans nos communautés.

Avec vous dans l'espérance d'une année 2025 sous le signe du dialogue et de la proximité.

Joyeuses fêtes à toutes et à tous !

Le mouvement des Focolari en Suisse romande